



入園、進級 おめでとうございます！

暖かな風に誘われて、玄関の桜の花も咲き始めています。今年度は0歳児5名、1歳児3名の新しいお友だちと進級した79名の子どもたちと合わせて87名でスタートしました。新入園児は親子で慣らし保育に参加し、園生活に少しずつ慣れてきています。

在園児の子どもたちは新しい生活に緊張しながらも、楽しんでいる様子もみられます。乳児クラスでは1つ大きくなったことでお姉さん、お兄さんを發揮している子もいました。夕方園庭から部屋に入った時に靴を脱ぎ忘れた子が何人かいました。その様子を見て、その子たち分の靴を最後まで丁寧にしまってくれていた子がいました。乳児では一番大きくなったくま組さんの子でした。

幼児クラスの年長さんは憧れだったそらさんになれたことで、表情がぐっと引き締まり、やる気に満ち溢れています。そんなそらさんに負けないくらい張り切っているのが、年少のやまさんです。乳児クラスから幼児クラスに進級することは子どもたちにとっても大きなことです。進級の集まりの時は目が輝き、とてもうれしそうな表情が印象的でした。

新しい生活の中で頑張りを見せている子どもたちです。その分お家に帰ってからは、ぐずったり、甘えたりすると思いますが、どうか頑張りを受け止めてほしいです。それが、明日また元気に保育園に通い、楽しく遊べる力になります。

子どもたちの楽しい園生活と確かな成長のために、保護者の方々の力をお借りしながら進めていきたいと思えます。今年度もご支援をよろしく願いいたします。



ご 入 園 お め で と う



ひよこ組 2名

りす組 6名

《留守電について》

園の電話は朝8時までには留守電になっていますので、欠席連絡等は留守電に(クラス、名前、欠席理由等)入れてください。8時以降は電話対応いたします。

《園用携帯電話について》

携帯番号 070-1416-0888

園の電話が繋がらない時は、こちらの携帯電話におかけください。また携帯電話からかけさせていただく場合もありますのでご登録をお願いします。親子遠足でも使用します。